

キャンパス



2024. 5. 31

5月は、部活動の春季大会、バス遠足、中間テストと、たくさんの行事がありました。特にバス遠足では、たくさんの人の笑顔が見られ、先生たちもとても温かい気持ちになりました。6月は、部活動の加賀地区大会やコンクールなど、大きな大会があります。3年生ともに、全力を出せるよう頑張ってください。

3日（月）PTA 生活指導委員会交通安全指導

小中連絡会

10日（月）大会前 45分授業（14日まで）

12日（水）激励会（5限）職員会議

14日（金）尿検査（二次）

15日（土）中部日本吹奏楽コンクール石川県大会

加賀地区大会【バスケットボール・野球・バレーボール・テニス・卓球】

（17日まで）

17日（月）加賀地区大会予備日（野球・テニス）

19日（水）4限日課 歓迎会（4限） Swaton Time（5限）

20日（木）テスト前部活動休止期間（～27日）

26日（水）期末テスト（1～4）限 防犯教室（5限）

27日（木）期末テスト（1，2限）3～6限授業

28日（金）一斉委員会

30日（日）PTA 資源回収

6月の予定

**1, 2年生は各町内で手伝いをします。
皆様のご協力をお願いします。**

バス遠足を終えて

私が遠足で楽しかったことが3つあります。1つ目は松島水族館です。友達と色々な海洋生物を見て、知らなかったことについてわかったからです。中でもドクターフィッシュがみんなの手の周りにつついていておもしろかったです。2つ目はお弁当を食べている時です。海がきれいに見えて風が強かったけれど、友達といっしょに楽しく食べられたからです。3つ目は芝政ワールドです。今まで絶叫系をテーマパークいっても乗らなかったけれど、遠足でバイキングやジェットコースターに乗ってみたら意外と乗れて楽しかったです。バス遠足で学んだことは周りをよく見て行動することが大人になっていくときに必要な力になるからです。クラスの仲が深まってこの遠足を通してこれからの体育祭などのイベントで協力できるようにしていきたいです。(S. M)



水族館はそんなに楽しくなさそうだなと思っていたけれど、いろいろな生き物を見て、ふれあうことができて楽しかったです。タコの吸盤をさわったとき、指がいきなり酸いついてきてびっくりしました。本当に吸盤で酸いついていることがわかりました。イルカショーではイルカが棒を飛び越えるとき、人間のように水中で助走をして速く泳いでいきおいをつけていたことに驚きました。(後略)

(I. M)



5月17日、ずっと楽しみにしていた遠足がありました。バスの中では、なぜか元素記号のクイズや、くだらない話でめっちゃ盛り上がりました。ちょう楽しかったです。

松島水族館に着いて、たくさんの魚を見ました。その中でもクラゲがめっちゃきれいで、ドラマの主人公になった気分でした。イルカショーでは、どうやってあんなふうに言うことを聞くのか不思議でした。でも、やっぱりすごくて、さすがプロだと思いました。お土産コーナーで、ピンクのイルカを買いました。超お気に入りです!(中略)

バス遠足を通して、2年は温かくてやさしくておもしろくて、改めて最高の学年だなと思いました。楽しかったです!! (U. A)



私は、この遠足でみんなで何かをすることの楽しさを実感することができました。芝政ワールドでは、いろいろなアトラクションを体験することができて、とても楽しかったです。ゴーカートやバギーカーでは、スピードの調節が難しかったり、坂道が急でぶつかりそうになったりしたけれど、慣れると速度を遅くしすぎずに曲がり道を進むことができて楽しかったです。ジェットコースターやバイキングは、私はたぶん苦手だけれど、友達といっしょに乗ることができて楽しかったです。特にバイキングでは怖さが吹き飛ばすくらいみんなの声がして楽しくて何回も乗りました。

私は今まで多人数で遊ぶことが少し苦手だったけれど、多人数で遊ぶことの楽しさがすごくわかりました。来年の修学旅行は、もっと楽しいと思える修学旅行にしたいです。(O. K)

私がこのバス遠足で学んだことは、計画的に行動することが大切だということです。今までの遠足では、先生がすべて決めていて、みんなで一緒に行動していたけれど、今年の遠足は自分たちで全て決めて行動しました。集合時間、イベントの開始時間、アトラクションの並ぶ時間など、いろいろと考えることがあって大変だなと思いました。松島水族館では、集合時間ぎりぎりになってしまったけれど、芝政ワールドではしっかりと考えることができたので、たくさんのアトラクションで遊べたり、ソフトクリームを食べたりできました。だから、自分たちで時間を考えること、時間を決めて行動することはとても大切なことだとわかりました。

このバス遠足で体験したことや学んだことを他の場面で生かしていきたいです。(Y. S)



この遠足を通して発見した友達やクラスメイトの新たな面

- ・みんなバイキングが好きでびっくりした。
- ・みんな最高！☆ 意外に絶叫行ける人と無理な人がわかった。
- ・男子数人がラッコのぬいぐるみを買っていたこと。
- ・全体的な仲のよさ。
- ・絶叫系がいけそうに見えたけど、実は苦手だったところ。
- ・Hさんはいっしょにたくさん遊んでくれる。(絶叫系も😊)
- ・声大きい。
- ・R君はバギーの運転がうまかった。
- ・友達が意外と怖いの得意だった。
- ・全力で楽しんでた。
- ・Oさんが絶叫系苦手。
- ・Sさんが絶叫系大好き。
- ・絶叫系のアトラクションが好きな人や嫌いな人。
- ・全力で楽しめる。
- ・絶叫系が得意。
- ・Kがゴーカートの運転がとても上手だった。
- ・イルカショーをととても楽しみにしていた。
- ・意外にお菓子好きな人もいた。
- ・いつもおとなしめな子も、みんなはしゃいでいて楽しかった。
- ・絶叫系に乗れる人が意外と多い。
- ・みんなで楽しめた面。
- ・SとTは運転が苦手。
- ・KとRとSは得意。
- ・意外と絶叫が得意だった面。
- ・意外とみんな絶叫系の乗り物に乗れると発見した。
- ・私がコーヒーカップに乗ってから気持ち悪くなってしんどそうにしていたら、普段よくイジリあっていてたまーに口が悪い時もあるけど友達が心配してくれた優しい一面。
- ・みんなが全部楽しそうにしていたところ。
- ・みんなは意外と絶叫系が苦手。
- ・意外と魚に触れる人が多かったこと。
- ・友達がアーチェリーがうまかった。



この遠足を通して温かいなあと思った場面

- ・ジェットコースターで私が怖がっていた時に、声をかけて安心させてくれたこと。
- ・乗り物に乗る時、「行ってらっしゃい」と言われたらみんなで「行ってきまーす。」って行ったとき。
- ・お菓子交換したり、一緒に乗り物に乗ったりしたこと。
- ・おすすめのアトラクションを言ってくれるところ。
- ・バスでみんなで寝ているからあまり騒がないようにしたこと。
- ・バスの運転手にあいさつしているところ。
- ・ケイドロでみんながやっていた。
- ・皆が協力していたところ。
- ・皆楽しそうに友達と遊んでいたところ。
- ・ゆずっているところ。
- ・家族にお土産を買っていた。
- ・友達がたくさん笑っていたこと。
- ・みんなで同じぬいぐるみを買っていた場面。
- ・みんなが楽しく過ごしたこと。
- ・何も言っていなくても友達からおかしをくれたとき。
- ・乗り物で酔っている人がいるとき、友達が男女関係なく、すぐにかけつけて心配していたところ。
- ・蜘蛛が付いていたのをはらってくれた。
- ・芝政の従業員がとても優しくかった。
- ・自分以外の人もにっこりしているとき。
- ・バイキング等で怖がっている友達に「大丈夫？」などと声をかけていたところ。
- ・芝政でいっしょに乗ろうと誘ってあげる人がたくさんいたこと。
- ・ゆずりあいや声かけ。
- ・迷路で協力していたところ。
- ・一緒に行こうと誘う場面。
- ・カワウソのぬいぐるみを並んでもっていたこと。
- ・体調が悪くなった子を励ましていたこと。
- ・体調が悪い人に寄り添ってあげている人を見た時。
- ・ゴーカートで順番をゆずった。
- ・私が気持ち悪くなったとき、みんな心配してくれた。



5月の good behavior (2年生)

- ・バス遠足に向けて、ルールぎめやしお作り、またレクリエーションの企画、準備もすべてリーダー会が行ってくれました。昼休みや放課後に集まって作業してくれましたね。当日も、レクリエーション運営、出発式、解散式などたくさんの仕事をしてくれました。おかげで、みんなが楽しめました。ありがとうございます！
- ・遠足でたくさんの新しい発見・心温まる場面を見つけることができました。気づく力・感じる力がすばらしい！

